

# EL SOL DE MÉXICO

## Un Techo Para Niños Exiliados Argentinos



Ana Villa de Brustein, con su pequeña hija Lucero



Doctor Ricardo Obregón Cano, Graciela Gómez de Constanto, Delia Puiggrós y Kerstin Kronholm

La embajada sueca, por medio de sus representantes en México, donó el centro infantil "La Casa de los Niños" al grupo de exiliados argentinos, cuya figura principal es el doctor Rodolfo Puiggrós. La algarabía de los pequeños y la emoción de los mayores hicieron de la inauguración todo un acontecimiento.

Hablaron sobre la labor pedagógica a realizarse con los niños, la secretaria de la embajada de Suecia, señora Kerstin Kronholm, la secretaria de Acción Social, Delia Puiggrós y el secretario de Prensa de la "Casa del Pueblo Argentino", José Steinleger.